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Столичные власти изучат все предложения по строительству метро под Битцевским
лесом

      

оригинал

  

    

        
  
  
  
  
  

В четверг, 1 марта, мэр Москвы
Сергей Собянин провел
традиционную   встречу с
журналистами столичных СМИ. Во
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время беседы мэр, в частности,  
высказался по поводу строительства
метро под Битцевским лесом.

  

- Линию метро в этом районе можно
построить и по другому проекту, но  
это будет в полтора раза дороже и на
пару лет дольше, - объяснил Сергей  
Собянин. - Прокладка ветки под
Битцевским лесом требует
экологической   экспертизы. Если она
покажет, что там никаких проблем
нет, тогда   построим на линию под
лесом на глубине двенадцать метров.
А на   поверхности будут три будочки
вентиляционных шахт и больше
ничего.
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Я уверен,   что строительство не
повредит лесу. Нельзя доводить
ситуацию до   абсурда, тратить
десятки миллиардов рублей на новый
проект, если для   этого нет
оснований. Тем не менее, мы
рассмотрим все предложения по  
строительству метро в районе леса, в
том числе не оставим без внимания  
опасения, которые высказывают
экологи
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